

Avanza campaña de arroz en provincia cubana de Matanzas



La Habana, 28 nov (RHC) Los trabajadores de la industria arrocera de la provincia cubana de Matanzas participan en la campaña de siembra de frío donde aspiran a plantar más de 2 mil 300 hectáreas con un rendimiento superior a 2,5.

Para satisfacer el consumo interno de los pobladores de la región arrocera de Yumurí se necesitan más de 45 mil toneladas anuales, entre la canasta familiar, ventas en mercados estatales, consumo social y semillas.

El Programa de Producción de Arroz en el territorio avanza con resultados alentadores en Calimete, Pedro Betancourt, Colón, Martí, Cárdenas, Jovellanos y Los Arabos; y estimulan la participación popular en su fomento.

Los trabajadores del Complejo Sur Roberto Senarega, en Calimete, cuentan con sistemas de capacitación que estimulan las buenas prácticas en la atención cultural al arroz de alta demanda en la población. (Fuente: [RReloj](#)).



Radio Habana Cuba